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 福島を訪れるのは初めてでした。被災した地域の復興が進んでいるように見えるのは駅
周辺やサッカーグラウンドなどの表側だけで、後ろを振り返れば津波や災害の被害にあっ
た民家や施設が、当時のまま残る異様な光景があり、あまりにも印象的で何とも言えない
寂しさを感じました。ですが、テレビやネットだけでは知り得ない被災地の現状を肌で感
じられて良かったです。他人事ではなく、これは日本全体の問題です。福島の現状を全国
に伝え、原発反対の声・思いを広げていく事が大事だと感じました。 
 福島第一原発事故を風化させない為に東北地方の青年部が一丸となって続けているキャ
ラバン行動。先輩達から受け継いだ運動を絶やさず残し続けることはとても素晴らしいと
思います。しかし、沖縄平和行進同様、この運動自体をしなくてもいい日が来ることを願
っています。 
 東北地方の青年部の皆さん、日々多忙の中での準備から企画・運営お疲れ様でした。と
ても刺激になる経験ができました。まーちゃんありがとう。 


